

in der Bundesrepublik. Es sind ja noch keine 20 Jahre her, daß die Unabhängigkeit der Schweiz durch den Hitlerfaschismus gefährdet war. Und schon entsteht von neuem der deutsche Militarismus im Norden der Schweizer Grenze. Wir sind entsetzt bei dem Gedanken, daß in nächster Nähe unseres Landes, im Schwarzwald, Abschußrampen für Atomwaffen erstehen sollen.

Auch in der Schweiz gibt es einflußreiche Kreise der herrschenden Klasse und sogar in den rechten Spitzen der Sozialdemokratie, die ernsthaft den Gedanken einer atomaren Bewaffnung unserer Armee erwägen und ihn auch propagieren. Eine solche Bewaffnung, die nur durch Lieferungen durch die USA und die NATO erfolgen könnte, würde jedoch die Neutralität der Schweiz illusorisch machen und die Unabhängigkeit des Landes gefährden.

Darum ist der Kampf um die Erhaltung des Friedens und gegen den Atomtod die wichtigste Aufgabe auch der Partei der Arbeit der Schweiz. Die herrschende Bourgeoisie tut alles, um unserer Partei diesen Kampf zu erschweren und unmöglich zu machen. Sie wirft zu diesem Zweck die so viel gerühmten demokratischen Freiheiten über Bord. Sie greift zur übelsten Diskriminierung eines jeden, der es wagt, seine Stimme gegen Atombewaffnung und wahnwitzige Aufrüstung zu erheben.

Die Partei der Arbeit der Schweiz wird unter anderem deshalb verfolgt, weil sie sich zur weltweiten sozialistischen Bewegung bekennt, weil sie sich fest verbunden fühlt mit dem Lager des Sozialismus und der Sowjetunion. Wir wissen, daß wir ein Teil dieses Lagers sind. Jeder Erfolg der sozialistischen Länder im Aufbau des Sozialismus ist ein Schlag gegen die Kriegshetzer, bedeutet eine Stärkung des Friedenslagers. Jeder Fortschritt bei Ihnen, Genossen, bedeutet damit eine Sicherung auch der Unabhängigkeit unserer kleinen Schweiz und verringert die Bedrohung unseres Landes durch den westdeutschen Militarismus. Darum können wir unsere Arbeit in der Schweiz nur in voller Solidarität mit der kommunistischen Bewegung der ganzen Welt führen.

Es lebe die internationale Solidarität der kommunistischen und Arbeiterparteien der ganzen Welt!

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die führende Kraft im Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik!